

Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

Hoja Informativa - Mes de Noviembre 2019

CAMBIO DE HORA

Con el cambio de hora que se realizó el último domingo de Octubre, hay algunas misas que cambian de hora en nuestra Unidad Pastoral: en Ejea las misas de los sábados y vísperas de fiesta serán a las 18 h. en la Virgen de la Oliva y a las 19 h. en El Salvador y en Pinsoro, también a las 19 h. Las misas de diario por la tarde en Ejea también serán a las 19 h.

ENCUENTRO DIOCESANO



El sábado 28 de septiembre, en el Colegio Diocesano “Santo Domingo de Silos” de Zaragoza tuvo lugar la presentación de la programación anual de la Archidiócesis de Zaragoza, en el marco del Plan Diocesano de Pastoral 2015-2020. El encuentro, presidido por el arzobispo Vicente Jiménez, nos congregó a más de 500 participantes de toda nuestra diócesis, entre jóvenes, laicos, sacerdotes, miembros de vida consagrada y de diversas comunidades, movimientos y parroquias. De nuestra Unidad Pastoral asistieron 26 personas.

En la presentación, D. Vicente animó a hacer de nuestras parroquias unas comunidades que crezcan en la dimensión caritativa y social de la fe. Que seamos buena noticia para los pobres, o sea, ser “una Iglesia con corazón”. Las experiencias y la charla que escuchamos nos ayudan a seguir construyendo esta Iglesia de Zaragoza con un corazón y unas acciones más evangélicas, caminado todos en la misma dirección, en sinodalidad.

ENCUENTROS Y ENVÍOS

El Domingo 6 de octubre, en la Iglesia Parroquial de El Salvador, celebramos el Envío de Catequistas de la Unidad Pastoral de Ejea Gallur. La presidió nuestro Vicario Sergio Alentorán y asistimos más de 40 catequistas de la Unidad Pastoral

El sábado 19 de octubre se realizó, como todos los años, el Encuentro Regional de Catequistas de Aragón. Con el lema: “Eso que hemos visto y oído os lo anunciamos”, los catequistas de las cinco diócesis aragonesas nos reunimos, este año en Teruel, para tener un día de convivencia y presentar el nuevo catecismo de

la Conferencia Episcopal Española “Mi encuentro con Jesús, los primeros pasos de la fe”. De los arciprestazgos-Unidad Pastoral de Alagón, Gallur y Ejea, fue un autobús.

Este mismo sábado, en el salón de actos de la Parroquia del Corazón de María, en Zaragoza, tuvo lugar el Encuentro diocesano de laicos con el lema: “Un solo corazón y una sola alma”. Más de 200 creyentes nos reunimos para escuchar la ponencia de José Beltrán (Director de Vida Nueva) sobre “la vocación del laicado: mejorarse sí o sí” y el testimonio de tres laicos. A la vez se presentaron las aportaciones recibidas para el Congreso Nacional de Laicos, que tendrá lugar en Madrid en el mes de febrero de 2020. De nuestra Unidad Pastoral participamos 8 personas.

DIMENSIÓN SOCIAL Y CARITATIVA DE LA FE (2)



La conversión pastoral que necesitan nuestras comunidades no nace del mero voluntarismo, sino de la docilidad al Espíritu que encarna en nosotros los valores del Evangelio y los sentimientos y actitudes propios de Cristo Jesús (Flp 2,5ss; 2 Co 8,9; Lc 4,18-21). En el compromiso y en el testimonio de la caridad, en sencillez y pobreza, hemos de estar muy atentos al Espíritu que lo anima y alienta, para cultivar esa espiritualidad que lo sostiene. En la Eucaristía vivimos y expresamos la unión con Cristo y con nuestros hermanos. En ella, nos hacemos, con Él, un solo cuerpo, partido y entregado por todos en la construcción de un mundo más pleno y humano.

Nos dice el Papa Francisco: “Sueño con una opción misionera capaz de transformarlo todo, para que las costumbres, los estilos, los horarios, el lenguaje y toda estructura eclesial se convierta en un cauce adecuado para la evangelización del mundo actual más que para la autopreservación. La reforma de estructuras que exige la conversión pastoral solo puede entenderse en este sentido: procurar que todas ellas se vuelvan más misioneras, que la pastoral ordinaria en todas sus instancias sea más expansiva y abierta, que coloque a los agentes pastorales en constante actitud de salida y favorezca así la respuesta positiva de todos aquellos a quienes Jesús convoca a su amistad” (EG 27).

UNIDAD PASTORAL DE EJEJA DE LOS CABALLEROS

CELEBRACIONES DOMINICALES Y FESTIVAS

MES DE NOVIEMBRE 2019

**SÁBADOS Y VÍSPERAS: 18,00 H. EJEJA “ V. OLIVA”
19,00 H. EJEJA “EL SALVADOR” Y PINSORO**

Parroquia	HORA	1 Nov.	3 Nov.	10 Nov.	20 Oct.	27 Oct.
EJEJA – EL SALVADOR	9 m.	MISA	MISA	MISA	MISA	MISA
EJEJA – LA LLANA	10 m.	CEL. DE LA PALABRA	MISA	MISA	MISA	CEL. DE LA PALABRA
BARDENAS	10 m.	MISA	CEL. DE LA PALABRA	MISA	MISA	MISA
VALAREÑA	10 m.	MISA	MISA	MISA	CEL. DE LA PALABRA	MISA
EJEJA - SANTA MARÍA	11 m.	MISA	CEL. DE LA PALABRA	MISA	CEL. DE LA PALABRA	MISA
SANTA ANASTASIA	11 m.	CEL. DE LA PALABRA	MISA	MISA	MISA	CEL. DE LA PALABRA
PINSORO	11 m.	MISA	MISA	CEL. DE LA PALABRA	MISA	MISA
CASTEJÓN DE VALDEJASA	11,30 m.	MISA	CEL. DE LA PALABRA	MISA	MISA	MISA
EJEJA – EL SALVADOR	12 m.	MISA	MISA	MISA	CEL. DE LA PALABRA	MISA
EL BAYO	12 m.	CEL. DE LA PALABRA	MISA	MISA	MISA	CEL. DE LA PALABRA
EL SABINAR	12 m.	MISA	MISA	CEL. DE LA PALABRA	MISA	MISA
RIVAS	13 h.	MISA	MISA	CEL. DE LA PALABRA	MISA	MISA
EJEJA – EL SALVADOR	7,30 t.	MISA	MISA	MISA	MISA	MISA